

Fecha 26.06.2018	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

@LaRazon_mx

Ciudad de México, a 25 de Junio de 2018

COMUNICADO CONJUNTO

La Razón de México y el Sr Rubén Cortés Fernández, Director General y columnista de dicho medio, manifiestan a la opinión pública lo siguiente:

Que de mutuo acuerdo y por así convenir a sus intereses dan por terminada su relación laboral a partir del día de hoy.

En el periódico La Razón de México reconocemos el profesionalismo del Sr Cortés Fernández, mismo que hizo del periódico un referente en los medios de comunicacion impresos a nivel nacional.

Agradecemos a nuestros lectores y clientes por su aceptación y preferencia. Manifestamos nuestra gratitud y los mejores deseos para ambos en los retos que están por venir

ATENTAMENTE



Guillermo Martínez Díaz
La Razón de México



Rubén Cortés Fernández

